

De acuerdo con proposición presentada por los señores Alonso, Coseriu, de Balbín, Pottier y Toscano, el Consejo recomendó la pronta convocatoria de un simposio de lexicología general y española que, fuera de su interés científico propio, serviría para orientar a los investigadores de OFINES en sus encuestas. También encargó gestionar un intercambio de profesores y lingüistas entre España e Hispanoamérica y pedir la creación de nuevas cátedras en Institutos y Facultades de Filosofía y Letras de España, tales como las de Lengua Española y de Literatura Hispanoamericana.

Se expresó la conveniencia de que la Oficina reúna y coordine los resultados de los trabajos que sobre nomenclatura técnica realizan varias entidades interesadas.

Asimismo fue aprobada la participación de OFINES en el Congreso de Hispanistas de Nimega y en la reunión de ALFAL en Montevideo.

Por último, se determinó que la próxima reunión del Consejo se efectúe en septiembre para que coincida con el Congreso de Filología Románica.

Con el objeto de participar en las reuniones del Consejo Directivo de OFINES, de que es Presidente, viajó a España el Director del Instituto Caro y Cuervo, doctor José Manuel Rivas Sacconi, el día 13 de junio. Después de presidir las sesiones, el doctor Rivas dedicó algunos días a diversas tareas de su cargo tales como organización, planes de trabajo, presupuesto, etc. El Director de este Instituto se entrevistó, además, con numerosas personalidades del mundo oficial, científico y académico de España.

CURSO SOBRE GRAMATICA ESTRUCTURAL

El Profesor José Pedro Rona, Jefe del Departamento de Lingüística de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Universidad de la República (Montevideo, Uruguay), dictó una serie de conferencias sobre *La concepción estructural de la gramática* en el Seminario Andrés Bello, en la semana comprendida entre el 21 y el 28 de marzo de 1965. A las exposiciones del eminente profesor uruguayo asistió un grupo numeroso de alumnos del mencionado Seminario.

CONFERENCIA DEL DOCTOR ANDRE JANSEN

El doctor André Jansen, catedrático de lengua española y civilización hispanoamericana de la Universidad de Amberes, habló, el 17 de mayo de 1965, en la Biblioteca Nacional de Bogotá, acerca del